

FPII

Bersholawat Jadi Cara Masyarakat Cintaratu Sambut Tahun Baru 2025, Polisi: Kami Apresiasi

Ciamis - CIAMIS.FPII.OR.ID

Jan 1, 2025 - 20:13



CIAMIS ~ Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri kegiatan bersholawat bersama dalam rangka menyambut Tahun Baru Masehi 2025 di Desa Cintaratu. Acara itu berlangsung di Masjid Al Falah Dusun Cibodas Rt.020 Rw.005 Desa Cintaratu, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa, 31 Desember 2024, malam.

Kegiatan itu dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cintaratu Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Brigadir Diko Pudjoko. Anggota hadir turut bersinergi bersama sejumlah instansi terkait serta para tokoh masyarakat dan elemen masyarakat.

Pada kesempatan itu, Anggota Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan sebuah imbauan kepada masyarakat yang hadir saat acara Mabit menyambut Tahun Baru Masehi 2025. Imbauan kamtibmas ini juga bagian dari pada upaya Polri dalam mendeteksi dini potensi gangguan kamtibmas khususnya selama malam pergantian tahun 2025.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok Iptu Tri Widiyanto mengatakan, momen malam pergantian Tahun 2025 masyarakat diminta dan diajak untuk ikut serta menjaga kondusifitas. Salah satunya dengan mengisi kegiatan yang positif dalam memperingati malam menyambut tahun Masehi 2025.

"Kami sangat mengapresiasi Pemerintah Desa Cintaratu dan Stakeholder maupun elemen masyarakat karena memberikan ruang yang baik kepada masyarakat didalam merayakan peringatan Tahun Baru 2025. Salah satunya dengan mengisi malam pergantian tahun dengan kegiatan positif dan religius, meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT dan membangun kebersamaan dan persaudaraan di lingkungan umat," ujar Iptu Tri Widiyanto dalam keterangan resminya, Rabu (1/1/2025).

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat khususnya di Desa Cintaratu Kecamatan Lakbok karena telah ikut serta membantu Kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah. Terbukti selama malam pergantian Tahun 2025 semalam situasi kamtibmas di Kecamatan Lakbok berjalan aman, tertib dan kondusif.

"Mari kita sama sama terus menjaga wilayah tempat tinggal dan berdinis kita semua agar tetap kondusif. Sehingga kita semua bisa dengan nyaman melakukan aktifitas dan tentunya akan berujung pada kesejahteraan bersama. Ayo kita tingkatkan terus sinergitas dan soliditas di dalam menjaga Harkamtibmas yang kondusif khususnya di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata Iptu Tri Widiyanto.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.